



# MÉRIDA

*Extraordinario*

7 DÍAS / 6 NOCHES

 **ACA** RESERVAS IXTAPA  
AGENCIA MAYORISTA

## DÍA 1 - PICK UP APTO. MÉRIDA Y TRASLADO AL HOTEL



## DÍA 2 - CHICHEN ITZÁ - CENOTE XCAJUM - IZAMAL - VALLADOLID

 Salida: 08:00 am Regreso: 09:00 pm.

Salimos desde el hotel con destino a Izamal "Ciudad de los Cerros", en este lugar tendremos una estancia de 1 hora y 20 minutos para visitar el exconvento de San Antonio de Padua y la pirámide de Kinich Kakmó, sitios imperdibles de este pueblo mágico. Enseguida nos trasladamos al ecoparque Xcajum, la estancia en este espacio es de 2 horas, tiempo ideal para nadar en el cenote o disfrutar del entorno en sus plácidas hamacas, al término pasaremos a un restaurante para tomar la comida incluida. Continuamos nuestro recorrido con destino a la legendaria ciudad maya de Chichén Itzá, una de las 7 maravillas del mundo actual, la estancia es de 1 hora y media, del cual por 1 hora se realiza un recorrido guiado sobre la pirámide de El Castillo, El Caracol u Observatorio, El Templo de los Guerreros y el Juego de Pelota Maya. Por último visitaremos el pueblo mágico de Valladolid donde tendremos 30 minutos para poder recorrer el centro y sus alrededores. Para finalizar el servicio los trasladamos a Mérida en su alojamiento.



## LAS COLORADAS - PLAYA CANCUNITO - RIO LAGARTOS

 Salida: 07:00 am Regreso: 07:00 pm.

Salida desde el punto de recepción a la hora señalada, éste tour se inicia visitando las salineras más famosas de la península; "Las Coloradas", nuestro recorrido consiste en una caminata efectuada con un guía, el cual nos proporciona información acerca de la producción de sal, así mismo se accede al mirador donde tendrá tiempo para tomarse fotografías. Posteriormente nos trasladamos a Playa Cancunito, ésta es una playa virgen para nadar, tomar fotos, recorrer los alrededores y apreciar la fauna y flora; dentro de las que destaca realizar la observación de aves marinas como pelícanos, gaviotas y abundantes manglares, atractivo principal de ésta playa. Enseguida nos trasladamos al puerto Río Lagartos, abordaremos una lancha para efectuar un recorrido con duración de 2 horas a través de los manglares, avistando flamingsos, cocodrilos y diversas aves migratorias y locales, posteriormente se realiza un baño maya que consiste en una exfoliación con barro blanco colocada sobre la piel, para enjuagarse el barro y nadar visitaremos una hermosa playa cristalina. Continuamos el recorrido en el malecón, donde tomaremos los alimentos, la estancia será de 1 hora y media, el restaurante se encuentra frente al embarcadero en Río Lagartos, aquí hay baños, regaderas, piscina y bar. Por último retornamos a Mérida al punto de partida.



## CENOTE PEBA- ZONA ARQUEOLÓGICA DE UXMAL - KABAH- MUSEO DEL CACAO

 Salida: 09:00 am Regreso: 07:00 pm.

Salida desde el hotel a la hora indicada. El primer sitio a visitar será el Cenote Peba, éste bello lugar es ideal para nadar por ello se dispone de aproximadamente 1 hora. Para continuar nos dirigiremos a la espectacular zona arqueológica de Uxmal donde tendremos una estancia de una 1 hora con 30 minutos, aquí realizamos un recorrido con el guía para enriquecer nuestros conocimientos y admirar una de las más majestuosas arquitecturas mayas. Posteriormente nos trasladamos a Kabah, vestigio del arte maya, estaremos 45 minutos con el guía para la descripción de la zona arqueológica y posteriormente tomaremos una hora en el restaurante para comer y degustar una deliciosa comida típica. Enseguida nos dirigimos al museo interactivo en el cual disponemos de 1 hora para recorrer sus cabañas mayas, disfrutar de una degustación de cacao, observar la presentación de una ceremonia maya, convivir con animales protegidos (venados, monos y loros) y visitar la tienda donde podrá comprar chocolate orgánico y mucho más. Por último nos trasladamos a Mérida en su alojamiento.



## TOUR A COSTA NORTE: CORCHITO - SALINERAS XCAMBÓ - PUERTO PROGRESOS

 Salida: 11:00 am Regreso: 07:00 pm.

Recepción en el hotel para iniciar nuestro recorrido con la visita a la Reserva de Manglares llamada Corchito, para acceder tomaremos una lancha que nos adentrará a la reserva, en el lugar encontraremos tres bellos ojos de agua ideales para refrescarse, nuestro tiempo de visita es de un aproximado de 1 hora con 30 minutos. Posteriormente visitaremos las salineras de Xcambó donde dispondremos de 20 minutos, en el lugar podrá notar cómo éstas porciones de agua tienden a cambiar de color, continuamos con nuestra visita hacia la playa y puerto principal del estado; Progreso, parada de cruceros y base importante de la industria pesquera, además cuenta con el muelle más largo del mundo, en este destino disponemos de un tiempo estimado de 2 horas con 30 minutos, justo para nadar, recorrer el malecón y comer. Para finalizar los trasladamos a Mérida en su alojamiento.

DÍA 6



## LIBRE EN LA CIUDAD DE MÉRIDA

Este día lo tendremos libre, para realizar un recorrido por toda la ciudad y conocer su arquitectura emblemática.



## DÍA 7- TRASLADO AL AEROPUERTO

Este día finalizamos con el traslado al aeropuerto de la ciudad de Mérida a la hora fijada del vuelo, concluyendo así nuestros servicios.

### FIN DEL SERVICIO

#### INCLUYE



Traslados al  
Aeropuerto



6 Noches de hospedaje  
en Mérida (base doble)



Entradas a todos  
los lugares que visitamos



3 comidas por persona  
(días 2, 3 y 4)



Guía en los lugares  
mencionados



Seguro Básico  
de viajero



Servicio Compartido

\*Servicio exclusivo para mexicanos\*